
第 95回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会議事録 

 

 

【会議名】第 95回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

【日時】９月度（新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から書面による決議） 

【書面提出審議委員】今村一之、岡正雄、町田信明、半澤冬樹、高松秀光 

【事務局】山崎恵美 

 

◇審議事項 

第１号議案放送報告 

今後予定している特別番組・イベントについて 

・2021年秋の特別番組「あかぎフェスタ」in赤城青少年交流の家 

 10月 10日 10：00～10：30 中継 

【審議委員各位より】 

〇コロナ対策にも気配りしての放送なので良いと思う。 

〇臨場感あふれる番組、イベントになれば良い。 

 

第２号議案番組審議 

秋の全国交通安全運動「交通事故死 0 を目指す」～安全は小さな注意の積み重ね～につい 

て 

本 放 送：2021 年 9 月 22 日（水） 14：00～14：25 

再 放 送：2021 年 9 月 27 日（月） 19：00～19：25 

内   容：市民の皆さんの交通意識の向上・啓発を促す番組。 

今回の放送は、4 つの重点運動を中心に群馬県前橋警察署交通課長の吉井氏を 

ゲストに迎えてお送りしました。 

1.子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保 

2.夕暮れ時と夜間の事故防止と歩行者等の保護など安全運転意識の向上 

3.自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底 

4.飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶 

 

【審議委員各位より】 

〇交通安全を啓発する大変聴きやすい番組だと思う。4 つの運動重点項目が順番に説明され、

それぞれ納得できる内容にまとめられていて良かった。 

 但し、すべてのリスナーが最初から通して聴いているわけではないので、例えば BGM 明

けなど、すでに話したポイントを簡潔に振り返る等の配慮があっても良いのではないか。 



 全体としては良く練られた良い番組と評価できる。 

 

〇番組は終始、活舌も良く耳触りの良いトークで聞きやすいと感じたが、高齢のリスナー

のことを考えると、多少早口と感じる場面もあった。 

 交通安全についての市民の考え、質問等のコーナーを収録でも良いので番組内で紹介で

きたら良いのではと感じた。 

 

〇構成については良いと思う。 

内容については聞き手が運転手目線であり、歩行者等に注意喚起しているものであった。 

道交法 38 条によれば、歩行者等がいないことが明らかな場合を除き、意思表示が無くて

も横断歩道の直前で停止できる速度で進行しなければならないとされている。 

全国的にも横断歩道の前で停まらない車両が多い群馬県において歩行者等に訴えるので

はなく、運転者に注意喚起すべきだと思う。 

 

〇放送時期について、出来れば運動の初日（場合によれば 2.3 日前）が良いと思う。 

 全国の重点について、前橋市内の事故発生状況が具体的に盛り込まれており良かった。 

 薄暮時間帯の事故防止の所で、10 月から 12 月までの警察庁の交通事故死者の資料を 

引用して、薄暮時間の事故発生状況について説明しており説得力があった。 

全体的な印象は、ゲストの話し方が原稿の棒読みではなく、硬くなくリラックスしてお

り聴きやすかった。 

各協賛企業の CM コメントが交通安全運動関連しており、その都度変わっていて良かっ

た。 

 

 

以上 

 

 

令和３年１０月の番組審議会は休会しました。 


